



# 校長室通信



No.264

R3. 12. 10

## 小学部5年生・校外宿泊学習



小学部5年生は、12月9日（木）～10日（金）にかけて白浜町で校外宿泊学習を行いました。この行事は当初、9月に予定していましたがコロナの影響でこの時期に延期していました。寒さが気になっていましたが、2日間とも穏やかな良い天気に恵まれアドベンチャーワールドでの体験学習やホテルでの宿泊・食事等を楽しむことができ、子供たちにとって良い経験になりました。



出発の様子。



朝の会の様子。注意事項等を確認していました。

### 花いっぱい運動



小学部Aパートの皆さん、「花いっぱい運動」として育てていた花と一緒に記念撮影を行っていました。（R3.12.9）

### 高等部社会コース・期末考査



学期末が近づき、高等部では今学期の学習の成果について評価を行う時期になりました。社会コースでは、期末考査が行われています。生徒の皆さんには、真剣にテスト問題に取り組んでいました。（R3.12.9）

### 高等部生徒会・絵本の読み聞かせ

12月9日（木）、高等部生徒会・文化部の皆さんによる休み時間を利用して絵本の読み聞かせのイベントを開催してくれました。選んだ絵本は、『のりものいろいろ かくれんぼ』です。いろんな乗り物が登場し、それに合わせて効果音を流して乗り物を想像させる工夫がなされていました。読み終わったあと、参加した皆さんから感想等を発表してもらっていました。このような取組は、学期に1回ずつ計画されています。

